



椿森中

令和7年度 学校だより 第7号
発行: 千葉市立椿森中学校
千葉市中央区椿森4-1-1
発行日: 令和7年11月14日

前期終業式及び後期始業式 生徒代表のスピーチについて

10月9日（木）に後期終業式が行われ、「前期を振り返って」というテーマで、各学年生徒代表がスピーチを行いました。

1学年生徒代表 さん 小学校との違いを感じ、新たな体験ができた！

前期で大きく成長できた！挨拶の大切さを実感！ 2学年生徒代表 さん

3学年生徒代表 さん 大きく成長できた！後悔のない学校生活を送る！

また、10月15日（水）には前期始業式が行われ、「後期の抱負」というテーマで各学年生徒代表がスピーチを行いました。

1学年生徒代表 さん 意思を一つにし校外学習を唯一無二の思い出に！

よりよい学校づくりを目指し、バトンを引継ぐ！ 2学年生徒代表 さん

3学年生徒代表 さん 卒業式に向け自分たちらしく一日一日を大切に！

6人とも、体育館の壇上から全校生徒へ向け、立派な態度でスピーチを行いました。

読書まつりで発表してきました！

10月19日（日）に中央図書館で読書まつりが行われ、椿森中学校の図書委員が1階のアトリウムで発表しました。当日は大勢のギャラリーがいる中、発表スライドを用いながらおすすめ本の紹介を行いました。また、図書委員が作成したおすすめ本の紹介掲示物も展示され、千葉市の読書まつりを盛り上げていました。



生徒会主催で行事が行われました！

10月20日（月）、21日（火）に3学年生徒会による「モーニングショー」が行われました。放送室から2人のアナウンサーによる楽しい情報の発信やグラウンドから天気予報中継などしっかりと構成されており、テレビで放映されている朝の情報番組に肩を並べるものでした。

また、10月20日（月）の昼休みに、椿森中学校のグラウンドにおいて、前期生徒会本部役員が企画運営の中心となって「全校レククイズ大会」が行われました。参加した生徒たちは全校〇×ゲームを楽しみました。目的である「全校で楽しい時間を共有し、次の代へ明るくバトンを渡す」ことが達成できたと思います。

千葉市中学校音楽発表会について

10月22日（水）、23日（木）に千葉市民会館大ホールにおいて「千葉市中学校音楽発表会」が行われました。この行事は市内全中学校が参加し、日頃の音楽の学習の成果を発表するものです。椿森中学校からは10月23日（木）の午後に、合唱コンクールで最優秀賞に輝いた3年2組が参加し、素晴らしいハーモニーを響かせていました。

千葉市少年スポーツ連盟中央大会（合氣道）について

10月26日（日）に、YohaS アリーナにおいて合氣道部が「千葉市少年スポーツ連盟中央大会」に参加し、多くの生徒が優秀な成績を収めましたので紹介します。

金 賞	(2年)	(1年)
銅 賞	(3年)	(3年)
少年スポーツ連盟会長賞	(3年)	
若潮奨励賞	(3年)	(3年)
	(3年)	
努力賞	(2年)	(2年)
	(2年)	(2年)

千葉市中学校ダンス発表会について

10月29日（水）に、YohaS アリーナにおいて「千葉市中学校ダンス発表会」が行われ、椿森中学校からは2年3組と3年3組が学校代表として出場しました。なお、3年3組は11月18日（火）にJFE体育館で行われる県大会に出場することになりました。

2年3組「ハリー・ポッター」 3年3組「スマホ中毒」※県大会出場

新しい生徒会本部役員、部長会、各専門委員長、副委員長を紹介します！

生徒会本部	会長 副会長 書記 会計
部長会	会長 副会長
放送委員会	委員長 副委員長
美化委員会	委員長 副委員長
図書委員会	委員長 副委員長
給食委員会	委員長 副委員長
保健委員会	委員長 副委員長